



おそうじ
マスターズ
Instagram
#osoujimasters

スタッフ日記

思いのままに書かせて
いただいている。

深瀬 としき

Toshiki Fukase

ここ数年、疲れやすさを感じたり、以前のように体が思うように動かなくなってきたりと、年齢を意識することが増えてきました。そんな中、先日現場作業中に頭頂部をぶつけて流血し、数針縫うケガをしてしまいました。かなり落ち込みましたが、なんと2~3日で傷口がふさがり、医師も驚くほどの劇的な回復を見せました。

この一件で、「まだまだ生命力絶好調!」と、自分の回復力に少し自信を持てました。

これからも、皆さんに良いサービスを提供できるよう、心身ともにさらに鍛えつつ、ますます元気に現場で活躍してまいります!



久保田 まなぶ

Manabu Kubota

先日、長女・長男と一緒に本牧海づり公園へ行つきました。

長男とはちよくちよく行っているのですが、長女とはなんと約10年ぶり!仕掛けを投入してまもなく、長男がコノシロを



釣り上げ、そこからはコンスタントにヒット。長女もコノシロやカレイを見事に釣り上げて、大盛り上がりの一 日となりました。

これから季節は、アジなどの青魚もよく釣れるようになるので、釣り好きな方は是非本牧へ足を運んでみてください!



上林 ともゆき

Tomoyuki Kanbayashi



今年の目標は「おりがみの講師」の資格取得です。実は、海外に住んでいる友人がおり、その関係で様々な国の方と接する機会があります。

言葉の通じない国の人々に興味を持たれるネタはないかと考えていたのですが、余った紙でふと鶴を折っていた折に「これだ!」と気付きました。

日本人なら小学生時代に誰でも一度は折ったことがあるおりがみですが、海外から見ると素晴らしいアート作品だという評価。皆さんも久々に鶴を折ってみませんか?



皆さんに感謝!『お客様の声』

当社サービスをご利用された皆さんにお聞きしました。

Q1. ハウスクリーニングを検討した動機は?

Q2. おそうじマスターのサービスはどうでしたか?

A1.エアコンの汚れが気になっていたため。

A2.丁寧な説明で好印象!作業中の進捗状況も写真で説明して下さり良かったです。思っていた以上に汚れておりびっくりしました。 (N様・東京都町田市)

A1.フロの換気扇が音を出していく気になったから。

A2.作業前に丁寧に説明していただき良かったです。汚れを見せて貰って、現状を見せて貰うのも良かったです。 (T様・東京都渋谷区)

A1.自分で対応出来ないと判断したため。

A2.とても良かった。

料金も想定していたより安かった。

(K様・川崎市高津区)

おそうじマスター^ズ 安全・安心・丁寧!ハウスクリーニング & エアコンクリーニングはおまかせください!

住 所:〒223-0063 神奈川県横浜市港北区高田町1946番地

受付時間:月~金曜日 9:00~18:00 サービス提供時間:月~土曜日9:00~18:00

URL:<https://osoujimasters.com>

0120-40-2607

おそうじ^ズ
マスター^ズ

プロが行う「安全・安心・丁寧」のハウスクリーニング

★「おそうじマスター^ズ・LINE友達登録」
メルマガを休止しLINEのメッセージ配信に集約することになりました。是非ご登録ください♪



次号は2025年8月発行予定です。お楽しみに!